

POLIGRILLA MEXIQUENSE



PABLO
CRUZ
ALFARO

#OPINIÓN

El catalogado como Pueblo Mágico vivió una de sus peores crisis de inseguridad que llevó a cancelar la famosa Feria de San Isidro

METEPEC Y SUS CONTRASTES

El municipio de **Metepec** en los últimos años ha vivido **un mundo de contrastes**. Hace 28 meses, el catalogado como **Pueblo Mágico** vivió una **de sus peores crisis de inseguridad** que llevó a cancelar la famosa **Feria de San Isidro** cuando dos narcomantas firmadas supuestamente por **“La Familia Michoacana”** indicaban que para no derramar sangre se pedía a los artistas no presentarse.

Se recuerda que, en ese año, 2021, el autobús del único grupo que se presentó en la feria fue **baleado** sobre la carretera Toluca-Atlacomulco, momento en que el empresario, **dueño de los derechos para explotar el palenque** decidió anunciar su cancelación. Para ese entonces, **Morena** ya **había perdido la elección**. La alcaldesa **Gabriela Gamboa**, que intentó reelegirse, **no metió ni las manos**. Se vivía incertidumbre, ya que las autoridades salientes que debían entregar la administración municipal al **empresario Fernando Flores**, de la coalición **PAN, PRI y PRD**, quien ganó con más de **65 mil sufragios**, representaron cerca de **57 por ciento de la votación total** emitida, entregaron a cuentagotas la información sobre las

En el 2021, los sectores pedían un cambio, debido a lo gris del gobierno de Morena

condiciones en que se encontraba la alcaldía.

Este año todo indica que la historia será diferente. El tema seguridad ha sido uno de los **grandes aciertos del gobierno** que encabeza Fernando Flores, mismo que lo mantiene con un **alto nivel de aceptación**; caso contrario a lo que **se vivió en 2021**, cuando la mayoría

de los sectores de la población de Metepec **pedían un cambio debido a lo gris** del gobierno que encabezaba **Morena**.

Según números que manejan algunas casas encuestadoras, si en este momento se realizara la elección para **elegir presidente municipal** de Metepec y **Fernando Flores fuera designado candidato** de la coalición PAN, PRI, PRD, éste ganaría sin problema sobre Ublester Santiago que, dicen, será unguido como candidato de Morena, PT y PVEM. **ALTIEMPO**

EL DATO: El incendio registrado en el Cerro de La Biznaga, Valle de Paz y en la **reserva ecológica del Parque de los Ciervos fue controlado**, luego de labores conjuntas que bomberos realizaron durante casi tres días. **Héctor Elorriaga Mejía**, coordinador de Protección Civil, Bomberos y Medio Ambiente de **Atizapán de Zaragoza**, informó que a las 14:37 horas del pasado sábado se concluyeron los trabajos de extinción.

LA DE HOY: Por instrucciones de la **gobernadora del Estado de México**, las **secretarías General de Gobierno y de Seguridad** presentaron el **Protocolo de Seguridad y Análisis de Riesgo para candidatos** que participan en el Proceso Electoral 2024. A la reunión asistieron, entre otros, **el consejero Jurídico estatal, la consejera presidenta del Instituto Electoral del Estado de México, el comandante de la 22ª Zona Militar de la Sedenay representantes de la 37ª Zona Militar, y los líderes estatales del PAN, PRI, PRD, PT, PVEM, Movimiento Ciudadano, Morena y Nueva Alianza.. HASTA LA PRÓXIMA.**